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Abstract (en)
Cable consisting of a central electrical conductor (10) and two lateral bearer-cables (20), the conductor and the two bearer-cables being embedded
in a flattened elastomeric cladding (30), characterised in that the electrical conductor (10) is composed of an electrical wire (11), an inorganic
insulating layer (12) and an external cladding (13), and in that the elastomeric cladding is covered with a flexible metallic exterior armour (40).
Application to oil drilling. <IMAGE>

Abstract (fr)
La présente invention concerne un câble d'alimentation de sondes pour forages pétroliers, constitué d'un conducteur électrique (10) central et de
deux câbles-porteurs (20) latéraux, le conducteur et les deux câbles-porteurs étant noyés dans une gaine élastomère (30) méplate, caractérisé en
ce que le conducteur électrique (10) est composé d'un fil électrique (11), d'une couche isoiante minérale (12) et d'une gaine externe (13), et en ce
que la gaine élastomère est recouverte d'une armure extérieure métallique souple (40). Application aux forages pétroliers.
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